



Comisión
Europea

ECONOMÍA CIRCULAR

Cerrando el bucle

ECONOMÍA CIRCULAR

HISTORIA DE ÉXITO

PERFIL DE LA EMPRESA: A&B LABORATORIOS DE BIOTECNOLOGÍA

- **Nombre de la empresa:** A&B Laboratorios de Biotecnología
- **Categoría de producto:** Limpiadores multiuso y detergente lavavajillas a mano
- **Países de la UE donde se venden los productos:** España, Italia, Países Bajos, Portugal y República Checa
- **Ciudad de origen:** Vitoria-Gasteiz, España
- **Titular de la licencia para utilizar la etiqueta ecológica de la UE desde:** 2007

La etiqueta ecológica de la UE ayuda a identificar los productos y servicios que tienen un impacto medioambiental reducido a lo largo de su ciclo de vida, desde la extracción de la materia prima hasta la producción, el uso y la eliminación. La etiqueta ecológica de la UE, que se reconoce en toda Europa, es un distintivo de uso voluntario para promover la excelencia medioambiental de confianza.

Para obtener más información acerca de la etiqueta ecológica de la UE, visite <http://ec.europa.eu/environment/ecolabel/>



Para obtener más información acerca de A&B Laboratorios de Biotecnología, visite www.ab-laboratorios.com/es/

«La etiqueta ecológica de la UE es un aspecto muy importante de nuestro proceso de marketing y comunicación, ya que representa valor para nuestros consumidores y nos abre a nuevos mercados en Europa conocidos por el público en general».

Isabel Acevedo (departamento de Tecnología)

A&B Laboratorios de Biotecnología es una empresa tecnológica ubicada en Vitoria-Gasteiz (España). La empresa está especializada en la investigación, el diseño y la fabricación de productos químicos y biológicos para uso industrial e institucional. La organización ha mantenido el estándar de biotecnología y cuidado medioambiental durante los últimos cinco años y sigue expandiendo sus productos y servicios por toda Europa. La empresa se esfuerza por cumplir con los criterios necesarios para ostentar la etiqueta ecológica de la UE en sus productos, que garantiza que sus detergentes y limpiadores no perjudican ni amenazan el medio ambiente. A&B Laboratorios de Biotecnología mantiene un alto estándar de seguridad en la implementación de las características medioambientales y de diseño durante el proceso de fabricación de productos químicos. En el sector industrial, A&B Laboratorios de Biotecnología fue la primera empresa europea que recibió la certificación del estándar ISO 14006. Desde su certificación, ocho de sus productos han sido galardonados con la etiqueta ecológica de la UE. La estrategia de la organización se basa en buscar métodos alternativos a los productos químicos tradicionales; para ello, aplican los criterios de la etiqueta ecológica de la UE, se comprometen con la biotecnología y estudian las primeras fases del diseño para evaluar el impacto de todos los productos a lo largo de su ciclo de vida.

A&B Laboratorios de Biotecnología se beneficia de la etiqueta ecológica de la UE de muchas maneras, entre las que se incluyen: mejorar el valor de la marca, aumentar la seguridad y la eficacia de sus productos y ofrecer valor adicional a sus clientes. Según la responsable del departamento de Tecnología, Isabel Acevedo, «La etiqueta ecológica de la UE ha permitido a A&B Laboratorios de Biotecnología mejorar el proceso de comunicación con los consumidores». La empresa ha establecido una agenda para fabricar productos y difundir información que está estrechamente vinculada con los valores medioambientales de sus consumidores.

Un factor que contribuye al éxito de A&B Laboratorios de Biotecnología es su transparencia con los consumidores. En consecuencia, distribuye información de los productos a través de la carga en su sitio web de vídeos y hojas informativas técnicas que incluyen los ingredientes de los productos. A&B Laboratorios de Biotecnología también ha integrado en su estrategia de comunicación un «Acuerdo de suministro responsable» a través del cual la empresa comunica a sus clientes las mejoras medioambientales y de seguridad de los productos, las actualizaciones de la licencia para usar la etiqueta ecológica de la UE y los resultados del proceso de diseño ecológico. La etiqueta ecológica de la UE contribuye al éxito de A&B Laboratorios de Biotecnología al proporcionar a los consumidores la garantía de que los productos que eligen son ecológicamente sostenibles y de buena calidad.